

フリー便風

(現場)からの風

宮田 守男

205

東京都小池知事の登場は、政治に関心が薄かった人達に、積極的な政治参加の意識を向させた。政治理念の「透明化」・「見える化」への意識は、今後あら

ゆる政治の場面で求められていくだろう。築地市場から農作物市場への移転問題の報道は毎日続く。だが、私達の身近な生活に関する動きに対する報道対応は寂しい限りだ。

現在、厚生労働省は、社会保障審議会介護保険部会で20

18年度の介護報酬改正に向けた論議が進められている。社会保障審議会と福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

私達の今後の生活に影響する情報に積極的に関心を持つてみませんか

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。

福社現場は大混乱にならぬか。検討項目にあらざる軽度者向けの一部サービスを、介護保険の対象外とするなど負担増額だ。



経費削減を目的に地域福祉を大きく見直す中、福祉施設の運営は更に厳しさを増していくだろう

理や買い物などの生活支援サービスでは、現

が、どのように捉えて地

域福祉を保持していく

のかが今問われてい

る。

田が、25年には8165円以上昇。財政力により住んでいる自治体を自指している。高齢者の負担額も大きな差が出ると危惧されてい

る。

(NPO法人信州地域社会フォーラム理事・白馬村森上)